

28 juin 2021

4061, chemin 2ième Division,

Concessions, N-É.

*Ronnie*

Chers ~~Préfet LeBlanc~~ et conseillers,

Juste avant la pandémie l'Association Madeleine LeBlanc vous a envoyé un bref détaillant la situation concernant la dénomination des bâtiments qui appartiennent à la municipalité. Pour faire un suivi sur ce dossier, nous souhaitons savoir votre position sur la situation.

Quand la pandémie a commencé, avec raison, ce dossier n'était plus une priorité. Maintenant que les restrictions s'assouplissent, nous espérons que ce dossier peut être considéré. Nous proposons que la municipalité crée un comité avec représentation de la communauté comme vous l'aviez indiqué. Ceci commence à presser, car le Congrès 2024 s'en vient. Nous aimerions avoir une représentante à cette table.

Merci de considérer cet enjeu important à notre communauté,

*Glenda*

Glenda Doucet-Boudreau

Présidente

Association Madeleine LeBlanc